

MEILENSTEINE EINES TIEFGREIFENDEN WANDELS

Nach 11 Jahren an der Spitze der EHL Gruppe, hat Prof. Michel rochat per Ende 2022 seinen Rücktritt als CEO angekündigt. Der Stiftungsrat der EHL dankt ihm für seine visionäre Führung und für sein grosses Engagement für die Gemeinschaft. Prof. Rochat dankt seinerseits der EHL Gruppe für die unvergesslichen Erfahrungen und die gewonnenen Erkenntnisse.



DIE EHL ÜBERNIMMT DIE EHL HOTELFACHSCHULE PASSUGG (SSTH)



Die EHL etabliert in Chur-Passugg eine starke Basis in der deutschsprachigen Schweiz.

DER GRUNDSTEIN IST GELEGT



Die EHL beginnt mit dem Bau ihres künftigen Campus in Lausanne. Ein Projekt, das Ökologie, Technologie und Pädagogik vereint.

MICHELIN-STERN



Das Berceau des Sens ist das erste Ausbildungsrestaurant, das in 3 aufeinander folgenden Jahren einen Michelin-Stern erhalten hat.

EHL CAMPUS (SINGAPUR)



Die EHL Gruppe stellt ihren neuen Campus in Singapur vor. «Mit Enthusiasmus und Überzeugung erweitern wir unsere Präsenz in Asien und eröffnen damit neue Möglichkeiten für unsere Studierenden auf der ganzen Welt.»

EHL CAMPUS LAUSANNE



Der neue Campus in Lausanne, der 2022 eingeweiht wird, ist von Studierenden für Studierende entworfen worden. Inspiriert von der natürlichen Umgebung, stehen die neuen, umweltfreundlichen Räumlichkeiten für soziales Design im Interesse der Gemeinschaft.

2010

2013

2015

2017

2018

2019

2020

2021

2022

DIE GEBURT DER EHL GRUPPE



Die EHL Holding AG wurde gegründet, um die Verwaltung der verschiedenen spezialisierten Geschäftsfelder in den Bereichen Bildung und Beratung sicherzustellen.

125 JAHRE EHL



Seit ihrer Gründung im Jahr 1893 ist die Ecole hôtelière de Lausanne eine Pionierin im Bereich der Hospitality-Managementausbildung. «Die EHL steht für eine Geisteshaltung, eine Art, sich in der Welt zu bewegen, die von Generation zu Generation weitergegeben wird.»

DIE WELTBESTE HOSPITALITY-MANAGEMENT-HOCHSCHULE



«Diese absolut fantastische Nachricht bestätigt, dass wir den richtigen Weg eingeschlagen haben. Doch jenseits von Ranglisten müssen wir uns mit grossem Verantwortungsbewusstsein weiter dafür einsetzen, dass sich das Bildungswesen den neuen Erwartungen der Studierenden anpasst und den Weg zu einer innovativen, gemeinschaftlichen und fürsorglichen Welt ebnet.»

FÜNFTBESTE HOCHSCHULE FÜR BUSINESS MANAGEMENT IN DER SCHWEIZ



«Unsere Positionierung ist nicht mehr die einer Schule, die sich ausschliesslich auf die Hotelbranche konzentriert. Unsere Absolventinnen und Absolventen sind in einer Vielzahl von Branchen gefragt, in denen das Kundenerlebnis eine zentrale Rolle spielt, so etwa Luxusgüterindustrie oder im Finanz- und Gesundheitswesen.»

EHL